## 1198 m<sup>2</sup> Kreativraum

**PLATTFORM** --- Der Bahnhof St. Johann wird zu einem gigantischen Atelier für junge Künstler.

as St. Johann wird das neue Basler Künstlerquartier. Im frisch renovierten Bahnhof kommt ab Ende Jahr der Verein Stellwerk unter, der ein Gründerzentrum für kreative Jungunternehmer lanciert. Junge Kreativschaffende, die sich selbständig machen wollen, können sich im Bahnhof einmieten. Ihnen stehen über 1000 Quadratmeter Ateliers, Büros und Gemeinschaftsräume zur Verfügung.

Oliver Wyss vom Stellwerk möchte das kreative Potenzial der Stadt fördern: «Wir hoffen, dass St.-Johann-Ouartier eine Drehscheibe mit Netzwerk und Plattform für Freiberufler und Kleinstunternehmen aus der Kreativbranche wird.» Die Ausschreibung richtet sich an aufstrebende Jungunternehmen aus den Bereichen Mode-, Produkt- und Interior Design sowie Architektur. Anmeldefrist für Ateliers und Büros ist Donnerstag, 30. September.

«Die Förderung beinhaltet unter anderem ein Mietzins-Subventionsmodell und die kostenlose Präsentation der Produkte und Dienstleistungen im eigenen Verkaufsladen», sagt Wyss. Ergänzt wird das Gründerzentrum durch ein kleines Bistro. Später sollen auch noch Freizeitangebote wie ein Dampfbad entstehen.



Zentrum der Kreativität Bahnhof St. Johann.